



木祖小だより

木祖小学校 No. 4
令和3年7月21日

心を一つに 音楽会 ～7/2(金)～

7月2日(金)は音楽会でした。6月中旬頃からは毎日教室から歌やリコーダーなどの練習が聞こえていました。

当日は、保護者の皆様の鑑賞を各家庭一名と限定、座席の間隔をあける、換気を行う、発表と発表の間に消毒作業を行うなど、できる感染予防対策を行っての開催で、お家の方にご協力いただくことが多い音楽会となりました。ありがとうございました。

子どもたちはマスクを着用しての合唱でしたが、みんな大きな声でしっかり歌っていました。合奏も各学年、音がよくそろい、練習の成果がよく出ていたと思います。素敵な音楽会でした。

音楽会の様子は、木曾広域ケーブルテレビで放送される予定です。放送日が決まりましたら連絡いたします。



修繕ボランティア ～6月26日(土)～

今年も、木曾建設労働組合の皆さんによるボランティア作業を行っていただきました。今年は「下駄箱の底板修繕」「遊具のペンキ塗り」「体育館器具庫扉の修繕」を行っていただきました。



毎年、手際よい作業に感動しますが、今年度もそれぞれの場所を短時間でとてもきれいにしていただきました。村の皆さんのおかげで、整った環境で生活や学習を進める事ができることを大変ありがたく思います。

救急法講習会 ～6月30日(水)～



夏休みの水泳監視当番の保護者の皆さんと職員を対象に、救急法講習会が行われました。

木曾消防署北分署の署員さんに、心肺蘇生法やAEDの使い方を教えていただきました。万が一に備えて、このような訓練をしておくことはとても大切です。

環境授業 ～7月6日(火)～

木祖村役場 住民福祉課 中島さんを講師に、5, 6年の環境授業が行われました。「地球温暖化から木祖村を守ろう」というテーマで、温暖化が進むと木祖村の豊かで美しい自然や生物、スキー場などの観光名所、御岳白菜などの特産品に大きな被害が及ぶこと。その被害を防ぐためには温暖化対策に取り組むことが大切であると教えていただきました。その対策の一つとして木祖村では、生ごみの削減に力を入れています。そこで、5, 6年生全員に「段ボールコンポスト」をいただきました。各ご家庭でご利用ください。



花の定植(木祖っ子活動)

朝の時間に木祖っ子班が2班ずつ分かれて花の定植を行いました。5, 6年生は慣れた手つきで、1, 2年生に優しく教えながら活動を進めることができました。15分という短い時間でしたが、班のみんなで力を合わせて分担の場所を上手に植えることができました。花が咲く時期が楽しみです。

地域のヒト・モノ・コトから学ぶ ～木祖村コミュニティ・スクール～

木曾ペインティングスさんによる、3, 6年生のシルクスクリーン作りに続き、7月12日は2年生が獅子のお面作りを行いました。今回は、木曾ペインティングスさんの他に、長野県文化振興事業団、信州大学の学生、上田市犀の角(劇団)の方々にもご協力いただきました。2年生は、お面に好きな色をつけたり、顔を描いたりして仕上げました。その後は校庭に出て踊りを教えていただきました。獅子の踊りを元気いっぱい踊り、子どもたちからは「楽しかった」の声が聞かれました。



今回のお面作りの様子やダンスは、10月23日に行われる木曾ペインティングス芸術祭で映像作品として披露されるそうです。

草刈り ありがとうございます

7月16日(金)PTA環境・生活指導委員会の皆さんが中心となり学校の校庭、プール周りの草刈りをしてくださいました。おかげさまで、とてもきれいになりました。仕事終わりのお疲れのところ、ありがとうございました。



《お知らせ》

9月3日(金)「県小学校長会木曾大会」のため計画休業になっていましたが、完全オンラインでの実施となったため、計画休業をやめて通常登校日とします。本年度は、いくつかの行事の変更があり、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

1学期ありがとうございました。2学期もよろしくお願ひします。充実した夏休みをお過ごしください。